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 LIGHT UP ROTARY 

                ロータリーに輝きを 

2014～2015 年度 ＲＩ会長 ゲイリー C．K．ホァン（黄 其光） 

+銚子東ロータリー･クラブ Weekly  Bulletin   NO. 2058 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 最終例会「犬吠埼ホテル」 

 

第２０５８回 例 会 平成 26年 7月 1日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石井 哲也 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 …石毛 園子 幹事 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム平成（26年 7月 8日） 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

五大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「あぐり」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2057回例会(平成26年6月24日) 

会長挨拶                宮内 博 

こんばんは。本日は最終例会を久しぶりに夜間移動例

会とさせて頂きました。例会終了後は1年の活動を振り

返り、また、次年度への思いを語りながらの楽しい懇親

会としたいと思います。 

先週はロータリー関係の会合が３つありました。 

まず17日（火）例会終了後、新旧理事会を夜間とし、「わ」

で行いました。いよいよ次年度の始動です。 

19日（木）は千葉科学大留学生との交流会が千葉科学

大カフェマリーナで開催されました。大勢の留学生が希

望を胸に銚子に来たのですから、我々も応援したいと思

いました。我クラブから宮内勝利さん黒田さん網中さん

狩野さん釜谷さんと私そしてピョーさんが出席しました。 

20日（金）は両ロータリー会長幹事会が藤にて開催さ

れ、次年度の役割分担の確認が行われました。参加者は

石井さん石毛さん藤崎さん星野さん釜谷さんそして私で

した。 

21日（土）は千葉科学大ローターアクトの最終例会が

魚八で開催されました。我クラブからは青少年奉仕委員

長の森さんを始め狩野さん黒田さん石井さん泉川さんそ

して私が参加しました。今年度は新入会員が6名増え、

今後の活動が楽しみです。来年度会長は鈴木君です。ク

ラブとして応援して行きたいと思います。 

本日、最後の会長挨拶は通算46回目となります。今年

度はロータリー情報に特化したお話をしました。自分自

身が正直、ロータリーについて知識がなかったので、敢

えてロータリーを勉強する良い機会だと思い、ロータリ

ーの基礎的な事を中心にお話させて頂きました。 

ベテラン会員にとっては物足りないものであったと思

います。ただ、経験の浅い会員にとってロータリーにつ

いて興味を示すきっかけになって頂ければ幸いです。ロ

ータリークラブの例会でロータリーの知識を得ようとし

なければただの昼食を共に食べる親睦会となり、クラブ

の魅力が益々失われてしまうと私は考えます。 

決議２３－３４の文書の重要性やCLPによって職業奉

仕がないがしろにされ、ＲＩ主導で組織維持の為ならロ

ータリーの理念を捻じ曲げても組織拡大に走る姿勢など

現在のＲＩに疑問を感じます。 

これからのロータリーを復活するには原点回帰が必要

ではないかと思います。その為にも、今一度ロータリー

の理念を理解することが不可欠です。 

最後になりますが、尊敬する銚子ロータリーの猿田正

城氏の地区職業奉仕委員長の時の文章の一部を紹介し最

後の会長挨拶とさせて頂きます。 

「人生には何が起きるか予想がつきません。しかし、あ

らゆる場面に於いて、その人間がどう考え、どう行動す

るかは、その人間のあり方で決定できます。職業奉仕を

学ぶ意義はここにあるのです。人生の価値は、その人間

がどれだけ社会のために貢献したかであります。社会の

ためになる職業を持ち、常に創意工夫し、質を高め、倫

理を重んじて、その責任を果たすことで信頼と尊敬が得

られます。それは価値ある人生を送った証であります。」 

皆様の寛容の心に感謝をいたし、会長挨拶とさせて頂

きます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

国際ロータリー2016年規定審議会について  受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

7月のロータリーレート １＄＝１０２円    受領 

３・第64回社会を明るくする運動銚子市推進員会より 

市内大行進実施要項（案）           受領 

４・ＢｅＣＯＭより 

 2014ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ大会後援のお願い

（依頼）                  受領 

５・海匝健康福祉センターより 

 平成26年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び

国連支援募金の実施について（依頼）     受領 

会長退任挨拶           宮内 博 会長 

2013－2014 年度国際

ロータリー会長 ロンＤ．

バ ー ト ン の テ ー マ

「ENGAGE ROTARY CHANGE 

LIVES」｢ロータリーを実

践し みんなに豊かな人

生を｣の実践と関口ガバ

ナーの提唱したロータリーの奉仕の原点は職業奉仕にあ

り、そして｢元気なクラブを目指して｣を実現することを

目標に活動しました。手始めに私が点鐘前にＲＩテーマ

を発声することから始めました。 

そしてロータリーの綱領が目的に変わり和訳内容が変

更になったことから第１週と最終週の月２回、会員全員

で唱話することでクラブの一体感を追及しました。クラ

ブ全般の活動は先週、四大奉仕委員長より発表がありま

したので触れませんが、四大奉仕委員長並び、各委員長

の努力により概ね目標は達成されました。 

各委員会とも委員長がリーダーシップを発揮し、例年

以上の活動をしてくれました。特筆すべきは地区研修・

協議会においてクラブ会報優秀クラブに選出され、我ク
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ラブの会報が評価されました。 

また、長年の社会を明るくする運動の参加が評価され、

千葉県推進委員会から感謝状を頂きました。 

そして本日もお見えですが、２年ぶりに米山奨学生を

受入ました。今回、初めて２年間のお世話となりました。

ピョーサンディマウンさんはとても優秀な学生ですので、

我々も彼女から得るものが沢山あります。カウンセラー

の宮内勝利さん宜しくお願いします。 

一方、未達の部分もありますので、次年度に達成でき

るようにお願いします。 

折角の機会でありますので、1 年間会長をさせて頂き

まして、自分の中での反省点、そして我クラブとして努

力が足りなかった点を敢えて３点ほど申します。 

1 つ目は地区の会合や勉強会への参加が良好ではなか

った点です。地区では五大奉仕委員会を中心に年度当初、

勉強会等が開催されますが、そこで地区としての方針や

旬な話題やそして委員会としての、勘所のお話もあると

思います。地区から新たな情報を入手し、クラブに取り

入れなければクラブは停滞します。非常に重要な会議で

あるので、必ず出席する必要があります。 

2 つ目は地域の活動も参加者が少ない点です。地域の

イベント等の参加は我クラブの存在をアピールする上で

も非常に重要であります。参加者が多いか少ないかが他

者から見た場合にクラブの活性度の判断材料になるよう

な気がしますので、大勢参加して元気なクラブをもっと

アピールした方が良いと思います。 

３つ目は委員会の中での会議があまり行われていない

点です。活発な委員会もありますが、相対的に少ない。

委員長は委員の皆さんを巻き込んでみんなの意見を貰い

ながら活動することにより、クラブとしての一体感をよ

り出てくるはずです。 

以上3点であります。それぞれ皆さん忙しいとは思い

ますが、来年度の委員長さんにお願いします。 

1 年間、至らない会長で皆様に助けられることばかり

でしたが、何とか最終回を迎えることができました。四

大奉仕委員長はじめ小委員長そして会員の皆様に感謝申

し上げます。そして私を支えて下さいました釜谷幹事に

感謝申し上げます。最後になりますが次年度石井会長年

度が素晴らしい1年間となりますことを祈念し、退任挨

拶とさせて頂きます。1年間有難うございました。 

幹事退任挨拶        釜谷 藤男 幹事 

あっという間の１年間

でした。宮内博会長の下

での幹事、経験不足ゆえ、

どれだけのことが出来た

のか甚だ心もとないので

すが、何とか大役を務め

させていただきました。

これも、会長を始めとする理事役員並びに会員の皆様か

ら温かいご指導、ご協力を頂いたからこそであり、すべ

ての会員の皆様に深く感謝を申し上げます。 

 また、幹事を務めたことにより多くの貴重な経験をす

ることが出来、更に、沢山のロータリアンとも知り合い

になることも出来たことは、私にとっての大きな財産と

なるものであり、このような機会を与えていただいたこ

とに対しましても重ねてお礼を申し上げます。 

 加えて、議会用務などのため止む無く例会やロータリ

ー行事に欠席することが多く、宮内博会長や石毛園子副

幹事、事務局の板倉さんに折々助けていただいたことは

大変幸運なことで、心から有難く思っております。 

 今後は、幹事を通して得た知識を活かし東ロータリー

クラブの為に力を尽くしてまいる所存ですので、変わら

ぬお付き合いを賜りますようお願い申し上げます。 

 皆様、本当に有難うございました。 

懇親会 

♪♪ 詩 吟 ♪♪ 

木樽 定雄 パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月末で退会される木樽会員へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 ピョーサンディマウンさんを囲んで 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤崎 一成  幹事 石毛 園子「 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2014-2015 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学ＲＡＣ最終例会 

日時：6月 21 日（土）点鐘 18：00  場所：魚八 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学留学生交流会 

日時：6月 19 日（木）18：30～20：00 

場所：カフェマリーナ 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／２４） 報 告 

 

点   鐘  宮内 博 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者  ４１ 名  出席率     ７１．０５ ％ 

６月１０日       確定出席率  ７８．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン   

岡根清君 大岩將道君 加瀬貞治君  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  なし 

 

メークアップ 

石井君 泉川君 宮内（博）君 狩野君 黒田君 

森君            （6/21千葉科学大学ＡＲＣ） 

宮内（博）君 釜谷君         （6/25銚子ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX       

累 計 ￥ ９５，８２０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ３０，０００－ 

累 計 ￥５８１，２００－ 
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